



COMMUNIQUE DE PRESSE

– 16 juin 2023 –

Le CSAPA Parenthèse vous ouvre ses portes le 22 juin 2023 de 9h30 à 17h30

Qu'est-ce que le CSAPA Parenthèse ?

Le CSAPA Parenthèse est le Centre de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie, créé dans le cadre d'un Groupement de Coopération Sociale et Médico-Sociale entre le Nouvel Hôpital de Navarre et l'association l'Abri. Ouvert depuis le 1^{er} Octobre 2010 et établi dans le quartier de La Madeleine, il s'agit d'un CSAPA généraliste avec hébergement dont la mission principale est de prendre en charge toute personne et/ou son entourage ayant des pratiques addictives telles que l'alcool, la drogue ou jeux par exemple. Les addictions sont aussi diverses que variées. Surtout elles peuvent toucher tout le monde. Notre métier est de prendre en charge des personnes qui souffrent d'addictions.

L'équipe pluri professionnelle (administrateur, administrateur adjoint, coordinatrice, médecins, psychologue, infirmiers, assistante administrative et travailleurs sociaux) propose une prise en charge globale à la fois médicale, psychologique et socioéducative, mais assure également la prévention et la réduction des risques.

Le CSAPA Parenthèse est ouvert au public du lundi au vendredi de 9H30 à 13h et de 13h30 à 17h15 (17h45 le jeudi et fermeture le mardi après-midi). Le CSAPA est centre TSO (distribution de Méthadone). Il est également CSAPA référent de la Maison d'Evreux.

Consultations Jeunes Consommateurs, les permanences :

En plus de proposer 12 places en appartement thérapeutiques (dont 4 dédiées aux personnes sortant de détention), le dispositif organise des Consultations Jeunes Consommateurs (CJC) lors de permanences afin d'évaluer la situation aux premiers stades de la consommation et de proposer si besoin, un suivi. Après avoir été orientés ou de manière spontanée, les jeunes se présentent et sont alors accueillis pour une évaluation, qu'ils soient seuls ou accompagnés par leurs parents. Des interventions en milieu scolaire ont également lieu.

Horaires du Bureau Information Jeunes – de 14h à 17h. - RDV possibles en dehors de ces permanences.

Nouveau nom, nouvelle identité

Depuis la fin de l'année 2022, le CSAPA NHN-l'Abri a adopté un nouveau nom, CSAPA Parenthèse, ainsi qu'une nouvelle identité visuelle, dans l'objectif de développer sa communication et d'être plus visible sur le secteur ébroïcien.

La parenthèse évoque le caractère transitoire de l'accompagnement qui peut s'ouvrir et se fermer à différents moments dans le parcours de vie et de soins de la personne. La répétition du symbole de la parenthèse forme un maillage évocateur du nœud marin avec une idée de force dans le lien entre les différents acteurs.

Journée Portes Ouvertes

L'équipe du CSAPA Parenthèse organise une Journée Portes Ouvertes le jeudi 22 juin de 9h30 à 17h30 avec au programme : rencontre des professionnels, présentation des missions et des locaux.

Cette journée permettra au CSAPA Parenthèse de rencontrer ses partenaires, les professionnels et les Ebroïcien, mais aussi d'officialiser sa nouvelle identité, l'équipe attend donc le public nombreux !

« La prise en charge d'une addiction est multiple. Pour sortir de son addiction, il suffit parfois de pousser une porte. Nous sommes là pour cela. »

Contact :

Sandra Maeckereel, Coordinatrice
CSAPA Parenthèse
47 rue de la Forêt, 27000 EVREUX
02 32 62 00 62
csapa.parenthese@nh-navarre.fr

Contact Presse :

Cynthia Hoareau, chargée de communication, Association l'Abri
Tél : 02 32 62 84 85
Benoît Dupuis, chargé de communication, Nouvel Hôpital de Navarre
Tél 06 47 69 48 90

PJ : plaquette de la structure